



## Ley General de Acceso Integral a los Derechos de las Personas Trans: la iniciativa sin precedentes de María Clemente

"Lo hice con todas ustedes y no lo hice sola", confesó la diputada frente a mujeres trans durante su tercer informe de Actividades Legislativas

Por Ignacio Izquierdo



"Soy una persona que toda mi vida me ha gustado lograr lo imposible, y he logrado muchas imposibilidades en mi vida, muchas cuestiones en las que me dijeron 'no se puede'", dijo **María Clemente** a sus invitadas en el marco de su tercer informe de Actividades Legislativas donde abordó los avances de su gestión como diputada.

Uno de los grandes logros de María Clemente y de su equipo fue crear lo que parecía imposible: la iniciativa de **Ley General de Acceso Integral a los Derechos de las Personas Trans**, única en su tipo por más de una razón.

Pero que hoy dicha iniciativa sea tan poderosa es producto de una tarea que requirió de insistencia, nadar a contracorriente y de un equipo entusiasmado con hacer algo significativo para una de las comunidades más golpeadas en nuestro país y en el mundo: **las personas trans.**